

Boletín Ucraniano

Por la Misionera Tammy Swailes

“Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán”.
(Isaías 40:31)



Ha pasado mucho tiempo desde que escribí una actualización oficial. Todos los días, durante más de 800 días durante la guerra, dirijo una oración por Ucrania y los ucranianos en mis cuentas de Facebook e Instagram. Me encantaría que te unieras a mí allí.

Sin embargo, para informarles ahora: la guerra continúa afectando a nuestra nación. Aunque estoy a salvo y vivo lejos del frente, el impacto de esta guerra se siente profundamente en todos los niveles de la vida aquí. Todos conocemos a alguien que sirve en el ejército, muchos tienen seres queridos que son prisioneros de guerra, desaparecidos en combate o que nunca regresarán a casa con sus familias. Mi ahijado Max está entre los prisioneros de guerra (hace más de 450 días). Pesa mucho en el corazón de todos. Si bien los ucranianos anhelan la paz, al mismo tiempo luchan resueltamente contra la ocupación enemiga.

A pesar de las duras condiciones, Inste milagrosamente continúa sirviendo a la Iglesia en Ucrania. Recientemente, algunos estudiantes regresaron a nuestra oficina, ansiosos por reinscribirse después de nueve años y completar sus estudios. ¡Si! Estamos felices por su regreso.

¡Cada año, se inscriben nuevos estudiantes de INSTE y otros se gradúan con certificados y diplomas. Actualmente, la mayoría de nuestros estudiantes son de las partes central y occidental de Ucrania. Es comprensible que cuanto más cerca esté uno de las líneas del frente, más difícil sea continuar los estudios debido a la amenaza constante de misiles guiados y drones lanzados por el enemigo. Sólo el mes pasado se lanzaron 3,500 misiles y drones. Un día volveremos a servir a iglesias en toda Ucrania. Mientras tanto, recordamos y oramos por los cientos y cientos de ex estudiantes y graduados de INSTE que ahora viven bajo la ocupación, como refugiados o defendiendo su país. ¡Que Dios les dé fuerzas para mantenerse firmes!



Junto a Tammy está el director de INSTE de Rumania, Timotei.

Además de trabajar con INSTE en Ucrania, trabajo y colaboro con directores de INSTE en Rumania, Hungría y Francia. Los visité a todos en los últimos meses y estoy trabajando con ellos para fortalecer INSTE en Europa. También soy parte de un equipo INSTE en un lugar confidencial. Esperamos visitarlos a finales de este verano para entrenar. Ojalá haya fotos y novedades de ese viaje en los próximos meses.



Esta primavera traducimos un manual sobre el trastorno de estrés postraumático (TEPT) para ayudar a los ucranianos a superar y afrontar el trauma. Gracias a generosos donantes, hemos distribuido cientos de estos manuales y continuamos imprimiendo y distribuyendo más.

También tengo el privilegio de ayudar a desembolsar algunos fondos de la Biblia Abierta, otorgados para apoyar a los ucranianos. Con la infraestructura energética gravemente comprometida, recientemente compramos lámparas alimentadas por bancos de energía para hacer frente a largos períodos de apagones en todo el país. También hemos ayudado a niños, huérfanos, viudas y ancianos con medicinas, tratamientos médicos, powerbanks, alimentos e incluso dentaduras postizas. Muchos ucranianos pueden cuidar de sus familias, pero los ancianos y los niños son especialmente vulnerables y están cerca de mi corazón.

Gracias por sus oraciones, por su generosidad y por su apoyo inquebrantable. A pesar de la guerra, tal vez incluso a causa de la guerra, siento que este es el lugar donde Dios me ha colocado. ¡Es un honor para mí servirle en Ucrania!



Para obtener más información sobre el ministerio de Tammy Swailes o para convertirse en donante único o mensual, visite <http://www.bit.ly/MVPswailes>.

Para ver el **vídeo** más reciente, visite <https://vimeo.com/683973627>

Si desea donar mediante cheque, envíelo por correo a:

Open Bible Churches
2020 Bell Ave.
Des Moines, IA 50315
Memo/Nota: Ucrania